

jueves 25 de junio de 2020

# La Laguna ofrecerá el servicio gratuito de acogida temprana en todos los colegios públicos del municipio

*El concejal Alberto Cañete se reúne con la comunidad educativa para evaluar de forma conjunta los efectos de la crisis y las necesidades para el próximo curso*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Educación, ofrecerá el servicio gratuito de acogida temprana en los 27 colegios públicos del municipio. Se trata de una de las medidas abordadas en las reuniones que ha celebrado el edil responsable del área, Alberto Cañete, con toda la comunidad educativa para evaluar los efectos de la crisis sanitaria en la actividad escolar y las necesidades de cara al próximo curso académico.

Los encuentros, que tuvieron lugar a lo largo de la última semana de forma **online**, se llevaron a cabo de manera segmentada con cuatro grupos: los equipos directos de Infantil y Primaria; los equipos directivos de Secundaria, Formación Profesional y de centros para adultos; las AMPA (Asociación de Madres y Padres de Alumnos) y AFA (Asociación de Familias de Alumnos); y, por último, los representantes municipales en los consejos escolares.

Alberto Cañete explica que “durante estas reuniones intensas con la comunidad educativa se han tratado multitud de asuntos, centrados sobre todo en el análisis conjunto de las necesidades actuales y en las vías de colaboración por parte de la Administración local”. Entre las cuestiones más

específicas, el edil menciona la oferta de actividades extraescolares, los campamentos de veranos en las instalaciones educativas y la evaluación de las acciones a realizar de cara al comienzo del próximo curso escolar.

Precisamente, con la vista puesta en septiembre, el concejal anuncia que una de las novedades más importantes es el servicio de acogida temprana que el Ayuntamiento ofrecerá en todos los colegios públicos del municipio para “facilitar el día a día de las familias con dificultades de conciliación, tanto a primera hora como en horario de tarde, priorizando a aquellos padres y madres que se encuentren trabajando presencialmente”. Hasta el momento, algunos centros de La Laguna contaban con este servicio, sufragado en algunos casos por parte del Ayuntamiento y en otros por las AMPA y AFA. “Ahora, la Administración local reforzará su apoyo al ser asumido completamente por parte de la Concejalía, de forma que cualquiera de los 27 colegios tendrán la opción de poder ofertarlo”, explica.

Por otro lado, el edil señala que tanto la comunidad docente como las familias mostraron su preocupación durante las reuniones por la brecha digital evidenciada durante la situación de confinamiento, que puso de relieve las desigualdades existentes entre progenitores al no saber manejar ni tener acceso, en algunos casos, a los

mecanismos y herramientas digitales que debían usar sus hijos. Para mitigarla, Alberto Cañete indica que se está estudiando la puesta en marcha de acciones formativas dirigidas exclusivamente para los padres y madres de los colegios del municipio y, al mismo tiempo, recuerda que desde el Consistorio ya se ha venido trabajando en este sentido con la entrega de material tecnológico.

“Ha sido un año complicado lleno de altibajos, pero nos quedamos encantados con la gestión realizada en este primer curso escolar al recibir la alegría y satisfacción de la comunidad educativa por el grado de compromiso y la coordinación existente. Es cierto que nos quedan muchas cosas por hacer, pero nos queda margen para mejorar y seguiremos en esa línea”, concluye el concejal.